

## Kirab TPQ Trasan Dalam Rangka Khataman dan Haul Simbah Kyai Al Asyrof

Rony - [MAGELANG.XPRESS.CO.ID](http://MAGELANG.XPRESS.CO.ID)

Nov 21, 2022 - 11:45



*Babinsa Desa Trasan Serma Usman Effendi Saat Mendampingi Pelaksanaan Kirab TPQ di Ponpes Al Asyrof*

MAGELANG,-- Serma Usman Effendi Babinsa Desa Trasan menghadiri Kirab anak TPQ DesaTrasan dalam rangka khataman dan Haul simbah kyai Al Asyrof bertempat di Dusun Sengon Desa Trasan Kecamatan Bandongan, Minggu (20/11) kemarin

Ketua panitia Khataman Drs Bagawat Gita yang notabene Kepala Desa Trasan mengatakan, kegiatan Khataman dan Haul simbah Kyai Al Asyrof dilaksanakan setiap tahun sekali, diharapkan warga trasan menjadi gemar mengaji dan menjadi desa santri.

Para alim ulama senantiasa harus menjadi contoh baik dalam perkataan dan

amalan bagi umatnya atau anak didiknya.

"Pondok Pesantren untuk menciptakan anak yang berakhlak serta bertaqwa kepada Tuhan YME agar bisa berperan bagi negara untuk memperkuat Negara Kesatuan Republik Indonesia,"kata Bagawat Gita.

Pengasuh Ponpes Al Asyrof K.H Ashuri Abdul Hadi mengatakan dalam tausiyahnya ada beberapa nikmat yang luar biasa yang diberikan kepada manusia sebagai makhluk atau hamba Allah SWT, kasih sayang yang diberikan Tuhan Sang Pencipta alam kepada seluruh umatnya sangat luar biasa besarnya, nikmat menjadi umatnya nabi Muhammad SAW.

Nikmat Islam dan iman dapat diterima taubatnya seseorang yang berbuat salah khilaf, mari perbaiki hati kita melalui pembersihan hati dengan cara beramal baik, menuntut ilmu, mendidik anak dengan baik untuk menimba ilmu di pondok pesantren dan tempat pendidikan lainnya.

K.H Ashuri juga mengajak agar mengajari sikap perilaku yang baik kepada anak-anak kita agar tidak terjerumus ke dalam hal yang negatif. Dalam dunia serba digital saat ini alangkah baiknya setiap anak-anak berhati-hati dalam penggunaan media sosial.

"Selalu awasi dalam bermedia sosial, ibarat sebuah pepatah mengatakan "jarimu adalah harimaumu" pandai-pandailah dan bijaklah dalam menggunakan media sosial agar tetap santun dan benar," tutup pengasuh Ponpes Al Asyrof.



Pen: 0705/ Mgl.